

Ressort: Politik

Umfrage: Mehrheit gegen Helmut-Kohl-Platz in ihrem Heimatort

Berlin, 24.06.2017, 00:00 Uhr

GDN - Die Mehrheit der Deutschen lehnt die Umbenennung eines Platzes oder einer Straße im eigenen Heimatort zu Ehren von Helmut Kohl ab. Das ergab eine Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Emnid für das Nachrichtenmagazin "Focus".

Demnach sind lediglich 34 Prozent der Bundesbürger für eine Umbenennung zu Ehren des verstorbenen Bundeskanzlers, 56 Prozent sind dagegen. Die Zustimmung ist am höchsten unter Anhängern von Union und FDP (jeweils 43 Prozent), am niedrigsten bei Anhängern von SPD und Grünen (jeweils 24 Prozent). Emnid befragte am 20. und 21. Juni 2017 insgesamt 1.002 Personen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91143/umfrage-mehrheit-gegen-helmut-kohl-platz-in-ihrem-heimatort.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com